
 

上
越
地
域
消
防
事
務
組
合
の
定
例
議
会

が
11
日
、
上
越
市
役
所
議
会
フ
ロ
ア
で

行
わ
れ
ま
し
た
。
主
な
議
題
は
昨
年
度
の

決
算
で
す
。 

 

気
に
な
る
の
は
、
コ
ロ
ナ
禍
で
の
救
急

搬
送
で
す
。
救
急
隊
は
休
む
暇
も
な
く
走

り
続
け
て
い
る
に
も
関
わ
ら
ず
、
首
都
圏

を
中
心
に
、
救
急
搬
送
困
難
事
案
と
な
る

可
能
性
が
高
い
状
態
が
続
い
て
い
ま
す
。

実
際
、
東
京
消
防
庁
は
８
月
10
日
、
新

型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
第
７
波
で
コ
ロ
ナ

患
者
の
入
院
調
整
が
難
航
し
、
救
急
搬
送
に
35
時
間
47
分
か
か
る

ケ
ー
ス
が
あ
っ
た
こ
と
を
公
表
し
ま
し
た
。 

 

そ
こ
で
、
上
越
地
域
で
の
救
急
搬
送
の
状
況
を
た
だ
し
た
と
こ

ろ
、
搬
送
に
30
分
以
上
か
か
っ
た
ケ
ー
ス
は
今
年
に
入
っ
て
６
件
、

そ
の
う
ち
７
～
８
月
が
２
件
と
の
こ
と
で
、
感
染
第
７
波
の
影
響
が

若
干
は
あ
っ
た
の
で
は
な
い
か
と
の
こ
と
で
す
。 

 

救
急
隊
が
到
着
し
、
医
療
機
関
へ
の
搬
送
が
必
要
で
あ
る
と
判
断

す
る
と
、
救
急
隊
が
各
医
療
機
関
に
問
い
合
わ
せ
ま
す
。
そ
の
問
合

せ
で
す
が
、
今
年
上
半
期
で
は
最
高
で
５
回
問
い
合
わ
せ
た
事
例
が

あ
っ
た
も
の
の
、
平
均
で
は
１･

03
回
で
あ
り
、
ほ
と
ん
ど
が
ス

ム
ー
ズ
に
搬
送
さ
れ
た
と
の
こ
と
で
、
現
時
点
で
は
大
き
な
支
障
は

生
じ
て
い
な
い
よ
う
で
す
。 

 

急
な
病
気
や
け
が
な
ど
の
際
に
は
、
救
急
車
が
頼
り
で
す
。｢

１
１

９
番
に
つ
な
が
り
づ
ら
い｣

｢

救
急
車
が
な
か
な
か
来
な
い｣

と
い
う
事

態
に
な
っ
て
は
た
い
へ
ん
で
す
。
連
日
休
む
間
も
な
く
走
り
続
け
て

い
る
救
急
隊
の
み
な
さ
ん
に
感
謝
し
つ
つ
、
首
都
圏
の
よ
う
な
緊
急

事
態
に
な
ら
な
い
こ
と
を
願
っ
て
い
ま
す
。 

 政府は先月20日、新型コロナウイル

ス感染症対策や、原油価格･物価高騰対

策として約３兆５千億円の予備費を使

うことを閣議決定しました。 

 これによって、物価高やエネルギー

価格高騰への支援に使える地方交付金

「電力・ガス・食料品等価格高騰重点

支援地方交付金」が創設されるとされ

ています。 

 しかし、この予備費の支出は、原油

価格の激変緩和など、今までやってき

たことの対策の延長にすぎません。ま

た、住民税非課税世帯には５万円を給

付するとしていますが、昨年度末は10

万円でした。加えて、住民税非課税世

帯に限定すれば、子育て世代で教育費

や食費の負担が重い世帯、あるいは非

正規雇用などで収入が激変しているよ

うな世帯は対象にならず、極めて不十

分です。 

 さらに、この予備費の支出は、国会

での議論もなく、予算委員会の理事懇

談会で説明するだけで済ませているこ

とも問題です。 

 ともあれ、それなりの補正予算が組

まれることになりますので、市民に実

際に給付する市も補正予算を計上する

ことになります。 

 10月31日には、臨時市議会が招

集されることが内定しています

が、これらの補正予算が提案され

るのではないかとみられていま

す。 
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市
議
会
文
教
経
済
常
任
会
は
17

日
、
所
管
事
務
調
査
を
行
い
ま
し

た
。
調
査
の
内
容
は
、｢

市
立
小
中

学
校
に
お
け
る
適
正
配
置
の
取
組
に

つ
い
て｣

で
す
。 

 
教
育
委
員
会
は
、
多
く
の
学
校
が

国
の
定
め
る
標
準
学
級
数
を
満
た
し

て
い
な
い
ほ
か
、
少
な
く
な
い
学
校

が
複
式
学
級
ま
た
は
そ
の
見
込
み
で

あ
る
こ
と
を
踏
ま
え
、
少
な
く
と
も

１
学
年
１
学
級
以
上
の
学
習
集
団
を

確
保
し
た
い
と
し
て
い
ま
す
。 

 

そ
し
て
そ
の
た
め
に
、
①
隣
接
校

と
の
統
合
、
②
他
校
と
の
合
同
授

業
、
③
タ
ブ
レ
ッ
ト
を
活
用
し
た
遠

隔
教
育
、
④
教
職
員
加
配
や
教
員
の

複
数
校
巡
回
授
業
、
を
組
み
合
わ
せ

て
対
応
す
る
と
し
て
い
ま
す
。 

 

現
在
、
地
元
と
意
見
交
換
を
行
っ

て
い
る
の
は
、
上
記
の
各
校
で
す
。 

 

委
員
か
ら
は
、｢

根
本
原
因
で
あ

る
人
口
減
少
へ
の
対
策
を
ま
ず
す
べ

き｣｢

地
域
に
と
っ
て
学
校
は
大
切
。

地
域
の
声
を
ま
ず
聞
き
、
理
解
を
得

る
取
組
が
重
要｣｢

文
科
省
の
モ
デ
ル

事
業
の
当
地
で
の
研
究
は
ど
う
な
っ

て
い
る
の
か｣

な
ど
の
質
問
・
意
見

が
出
さ
れ
ま
し
た
。 


